F4 Academy: Nouvelle victoire de Masson, suspense préservé

Le très intéressant meeting du Championnat de France F4 au Paul Ricard a fêté un troisième vainqueur en trois courses. Impérial, Esteban Masson a remporté haut la main sa 5e victoire de la saison en devançant Alessandro Giusti, lauréat en Junior.

Après avoir perdu des points importants face à Macéo Capietto au classement général lors de la journée du samedi, Esteban Masson a parfaitement réagi en s’imposant en Course 3 depuis la pole position. Tout se jouera donc à Magny-Cours entre les deux pilotes pour la couronne 2021. Le même suspense perdure en Junior entre Alessandro Giusti, qui a repris la main dimanche matin, face au Suisse Dario Cabanelas.

Rendez-vous à Magny-Cours

A l’extinction des feux, Esteban Masson réussissait un envol parfait et rentrait en leader dans les “S” de la Verrerie, immédiatement suivi par Macéo Capietto qui surprenait Alessandro Giusti et Elliott Vayron. A l’arrière du peloton, un accrochage éliminait Gaël Julien. Un autre incident obligeait Vayron à rentrer au stand pour réparer son aileron avant, tandis que Pierre-Alexandre Provost chutait également en queue de peloton. Aux avant-postes, Masson s’assurait rapidement une marge de sécurité sur Capietto, pris en chasse par Giusti. Ce dernier récupérait la 2e place dès le 2e tour, pendant que Barter emmenait un groupe compact composé de Noah Andy, très bien parti, Daniel Ligier et Enzo Géraci.

Enchaînant les meilleurs tours, Esteban Masson allait régulièrement accentuer son avance durant les 11 tours de course, pour triompher de main de maître sous le drapeau à damier. “La double pole position de vendredi fut un élément important du meeting et je suis très heureux d’avoir pu convertir cette place de leader en victoire,” avouait Esteban. “Il était primordial de terminer le week-end de cette manière, avant le déplacement à Magny-Cours où je viserai le titre. Après un samedi marqué par des hauts et des bas, j’ai su me remobiliser et je remercie la FFSA Academy ainsi que mon entourage pour tout leur soutien. J’ai respecté mon tableau de marche et ça a payé”.

Hugh Barter arrache le podium

Très rapide tout le week-end, Alessandro Giusti se montrait également satisfait de sa prestation qui s’est achevée par une 2e place méritée, synonyme de victoire en Junior. Dans ce classement, le jeune Français a encore repris quelques points au Suisse Dario Cabanelas avant le final de Magny-Cours. La fin de course s’est avérée très animée pour le gain de la 3e place entre Macéo Capietto et Hugh Barter, un peu plus rapide dans les derniers tours. Malgré une farouche résistance, Capietto n’est pas parvenu à contrer l’ultime assaut de l’Australien, les deux voitures étant restées au coude à coude durant plusieurs virages !

Daniel Ligier a pris la mesure du peloton de chasse avant de s’isoler en 4e position devant Noah Andy, qui n’a pas ménagé ses efforts pour résister à Owen Tangavelou et Enzo Géraci, deuxième Junior du jour devant Dario Cabanelas. Le meeting du Paul Ricard a permis à Louis Pelet de se mettre en valeur, alors qu’il disputait sa toute première course en monoplace. Grâce à une progression studieuse et régulière depuis les essais du vendredi, Pelet a réussi à gagner sa place dans le top-10. Romain Andriolo, qui effectuait sa deuxième épreuve consécutive après ses débuts avec la FFSA Academy à Monza, a fini dans le sillage de Pelet, avant de rétrograder suite à une pénalité pour départ anticipé.

Paul Jerome et l’Américain Luciano Morano, deux autres nouveaux venus, ainsi qu’Enzo Richer, pour sa 3e participation en F4, ont beaucoup appris sur ce prestigieux circuit Paul Ricard. Le Thaïlandais Thanapongpang Sutumno s’est intercalé entre ces deux derniers en 12e place, pendant qu’Angélina Favario se classait 14e.

Le final du Championnat de France F4 FIA 2021 aura lieu les 22, 23 et 24 octobre à Magny-Cours.

 

Classement de la Course 3

 

1 Esteban Masson (France) avec 11 tours

2 Alessandro Giusti (France) à 1”737

3 Hugh Barter (Australie) à 6”181

4 Macéo Capietto (France) à 6”448

5 Daniel Ligier (France) à 9”482

6 Noah Andy (France) à 15”918

7 Owen Tangavelou (France) à 16”511

8 Enzo Geraci (France) à 18”925

9 Dario Cabanelas (Suisse) à 21”892

10 Louis Pelet (France) à 33”413

11 Luciano Morano (Etats-Unis) à 41”987

12 Thanapongpan Sutumno (Thaïlande) à 44”541

13 Enzo Richer (France) à 50”786

14 Angélina Favario (France) à 51”114

15 Romain Andriolo (France) à 1’03”559

16 Pierre-Alexandre Provost (France) à 1 tour

17 Elliott Vayron (France) à 1 tour

18 Gaël Julien (France) à 8 tours

19 Paul Jerome (France) à 11 tours

Meilleur tour: Masson en 2’08”854 (moy. 162,6 km/h)

Classement provisoire du Championnat de France F4 Academy après Paul Ricard (après décompte) *

1 Esteban Masson (France) 226 pts (236 pts)

2 Macéo Capietto (France) 222 pts (243 pts)

3 Hugh Barter (Australie) 172 pts (178 pts)

4 Daniel Ligier (France) 157 pts (178 pts)

5 Owen Tangavelou (France) 133 pts (145 pts)

6 Gaël Julien (France) 119 pts (129 pts)

7 Alessandro Giusti (France) 104 pts (111 pts), Junior

8 Dario Cabanelas (Suisse) 83 pts (83 pts), Junior

9 Enzo Geraci (France) 45 pts (45 pts), Junior

10 Noah Andy (France) 41 pts (43 pts)

11 Pierre-Alexandre Provost (France) 30 pts (30 pts), Junior

12 Aiden Neate (Royaume-Uni) 30 pts (30 pts), Junior

13 Angélina Favario (France) 7 pts (7 pts)

14 Adam Szydlowski (Pologne) 2 pts (4 pts)

* Entre parenthèses, nombre points total, sans décompte

F4 Academy: Another victory for Masson, suspense preserved

This highly interesting meeting of the French F4 Championship at Paul Ricard celebrated a third winner in three races. Esteban Masson took his fifth victory of the season, beating Alessandro Giusti, winner in the Junior category.

After having lost important points to Macéo Capietto in the general classification on Saturday, Esteban Masson reacted perfectly, winning Race 3 from pole position. Everything will be decided at Magny-Cours between the two drivers fighting for the 2021 crown. Equal suspense remains in the Junior class between Alessandro Giusti, who took the lead on Sunday morning, and the Swiss driver Dario Cabanelas.

Rendez-vous at Magny-Cours

At the start of the race, Esteban Masson took off perfectly and was the leader in the "S" of La Verrerie, immediately followed by Macéo Capietto who surprised Alessandro Giusti and Elliott Vayron. At the back of the field, a collision eliminated Gaël Julien. Another incident forced Vayron to return to the pits to repair his front wing, while Pierre-Alexandre Provost also crashed at the back of the field. At the front, Masson quickly made sure of a safety margin over Capietto, who was being chased by Giusti. Giusti regained 2nd place on the second lap, while Barter led a compact group composed of Noah Andy, Daniel Ligier and Enzo Géraci.

Esteban Masson put in a string of fastest laps and steadily increased his lead throughout the 11-lap race, before taking the chequered flag with a commanding victory. "The double pole position on Friday was an important part of the meeting and I am very happy to have been able to convert this lead into a victory," said Esteban. "It was important to finish the weekend in this way, before the trip to Magny-Cours where I will aim for the title. After a Saturday marked by ups and downs, I was able to get myself back on track and I would like to thank the FFSA Academy and my entourage for all their support. I stuck to my plan

 and it paid off."

Hugh Barter snatches the podium

Alessandro Giusti, who was very fast all weekend, was also satisfied with his performance which ended with a deserved 2nd place, with victory in the Junior category. In this classification, the young Frenchman took back some points from Dario Cabanelas before the final race in Magny-Cours. The end of the race was very lively in the battle for 3rd place between Macéo Capietto and Hugh Barter, a little bit faster in the closing laps. Despite fierce resistance, Capietto was unable to counter the Australian's final assault, the two cars remaining neck and neck for several corners!

Daniel Ligier took the measure of the chasing pack before isolating himself in 4th position in front of Noah Andy, who did not spare any effort in resisting Owen Tangavelou and Enzo Géraci, second Junior of the day in front of Dario Cabanelas. The Paul Ricard meeting gave Louis Pelet the opportunity to showcase his skills in his very first single-seater race. Thanks to careful and consistent progress since Friday's tests, Pelet managed to gain his place in the top 10. Romain Andriolo, who was competing in his second consecutive race after making his FFSA Academy debut at Monza, finished in Pelet's wake before being demoted due to an jumped start penalty.

Paul Jerome and the American Luciano Morano, two other newcomers, as well as Enzo Richer, in his third participation in F4, learned a lot on this prestigious Paul Ricard circuit. Thanapongpang Sutumno from Thailand came in between these two in 12th place, while Angélina Favario was 14th.

The final round of the 2021 French F4 Championship will take place on 22nd, 23rd and 24th October at Magny-Cours.

Race 3 standings

1 Esteban Masson (France) with 11 laps

2 Alessandro Giusti (France) at 1"737

3 Hugh Barter (Australia) at 6"181

4 Macéo Capietto (France) at 6"448

5 Daniel Ligier (France) at 9"482

6 Noah Andy (France) at 15"918

7 Owen Tangavelou (France) at 16"511

8 Enzo Geraci (France) at 18"925

9 Dario Cabanelas (Switzerland) at 21"892

10 Louis Pelet (France) at 33"413

11 Luciano Morano (USA) at 41"987

12 Thanapongpan Sutumno (Thailand) at 44"541

13 Enzo Richer (France) at 50"786

14 Angélina Favario (France) at 51"114

15 Romain Andriolo (France) at 1'03"559

16 Pierre-Alexandre Provost (France) at 1 lap

17 Elliott Vayron (France) at 1 lap

18 Gaël Julien (France) at 8 laps

19 Paul Jerome (France) at 11 laps

Best lap: Masson in 2'08"854 (average speed 162,6 km/h)

Provisional French F4 Academy Championship standings after Paul Ricard (after dropped scores) *

1 Esteban Masson (France) 226 pts (236 pts)

2 Macéo Capietto (France) 222 pts (243 pts)

3 Hugh Barter (Australia) 172 pts (178 pts)

4 Daniel Ligier (France) 157 pts (178 pts)

5 Owen Tangavelou (France) 133 pts (145 pts)

6 Gaël Julien (France) 119 pts (129 pts)

7 Alessandro Giusti (France) 104 pts (111 pts), Junior

8 Dario Cabanelas (Switzerland) 83 pts (83 pts), Junior

9 Enzo Geraci (France) 45 pts (45 pts), Junior

10 Noah Andy (France) 41 pts (43 pts)

11 Pierre-Alexandre Provost (France) 30 pts (30 pts), Juniors

12 Aiden Neate (United Kingdom) 30 pts (30 pts), Junior

13 Angélina Favario (France) 7 pts (7 pts)

14 Adam Szydlowski (Poland) 2 pts (4 pts)

* In brackets, total number of points, without dropped scores

